

## 修学旅行

R6年11月7日（木）～8日（金）に、桜浜中学校区の4小学校連合で修学旅行に行ってきました。その時の様子を、少しですが紹介します。

7日（木）

7時、お家の人に桜浜中学校の駐車場に送ってきてもらい、結団式を行いました。お休みもなく、朝早い時間でしたが12人全員が時間内に集合し、結団式に参加しました。4校から1人ずつ挨拶をしたのですが、代表の子がしっかり言ってくれたので、楽しい旅になるなと安心できました。お家の人たちに見送ってもらって、さあ出発です！



4校で、2台のバスに分乗しました。豊浜東小は、北浜小と2号車に乗りました。行きのバスでは、北浜小の子たちがレクレーションを考えてきてくれました。絵伝言ゲームや早口ことばタイムレースなどで楽しい時間となり、あっという間に奈良に着きました。



奈良では、まず法隆寺へ。事前学習やガイドさんからのお話をしっかり聞いていたので、見るポイントを押さえながら、見学することができました。



続いて、若草山へ。4校みんなで昼食をいただいたら班別で鹿にせんべいをあげたり、お土産を買ったりしました。鹿がおじぎをしてせんべいをねだる姿が可愛く、追加でせんべいを買っている子もいました。



二月堂・三月堂を抜けて、いざ東大寺大仏殿へ。大仏の大きさにびっくりしていましたが、さらに実感できるように、鼻の穴の通り抜けも行えました。

奈良の見学はここまでで、京都に移動し、金閣寺に向かいました。

金閣寺では、光り輝く姿に、「教科書で見るより、本物を見るときれい」などと言っていました。金閣寺には、その他にも見学ポイントがいっぱいあるので一つ一つ丁寧なガイドさんの説明を、しっかり聞いていました。



1日目の見学はここまでとなり、宿泊先へ。朝早かったうえそれぞれの見学先でよく歩いたのですが、ホテルまで無事にたどり着くことができました。入館式では、4校それぞれの代表の子が挨拶し、他校の子と仲良くできることを楽しみにしていることを話していました。

男子1部屋・女子1部屋の割り当てで、それぞれ部屋長を中心に、決まりを守って過ごしていました。夕ご飯のときには、豊浜東小が夕ご飯の前の挨拶を担当し、みんなでおいしくいただける喜びを語ってくれました。

お風呂に入り、振り返りの時間をとったら、22時に消灯です。

8日（金）

6時20分起床で、ほとんどの子が起きて用意ができました。

朝ごはん・退館式ののち、2日目の見学がスタートです。

2日目のスタートは、**銀閣寺**です。金閣寺とは打って変わった趣があり、どちらも見学できたからこそその感想がたくさん聞かれました。



**清水寺**では、「清水の舞台から飛び降りる」のことわざを実感し、音羽の滝では願いが叶うように水を飲みました。

その後参道に移動し、班別で買い物をしました。京都名物がそろっていたため、どれにしようか、坂を何度も往復している子もいましたが、集合時間には誰一人遅れることなく、集まることができました。



最後の見学地、東映太秦映画村にはお昼ごろに着きました。昼食をはさんで、お化け屋敷に挑戦しようとしていた子もいましたが、最大120分待ちで入ることはできませんでした。しかし、他のアトラクションに挑戦したり最後のお買い物をしたりして、映画村を堪能しました。



帰りのバスも、北浜小とで、ほんわかとした雰囲気ですることができました。

到着予定より少し遅れて、午後6時20分ごろに桜浜中学校に到着し、解団式となりました。代表あいさつでは、他校の子と仲良くなれたことを伝えていました。

この経験を活かし、残りの小学校生活を意義あるものにしてくれることを期待しています！